



## Manutención infantil: Lo que todos los padres deberían saber

Los casos legales relacionados con el dinero, el divorcio o la custodia infantil tradicionalmente han sido de los asuntos más difíciles y emotivos de nuestros tribunales de justicia. Los casos de manutención infantil engloban los tres problemas. Si bien la gran mayoría de estos casos incluyen la capacidad o voluntad de uno de los padres de encargarse de la manutención, todos pagan un precio en esta área llena de emociones. Conocer los derechos y las responsabilidades de los acuerdos de manutención puede ayudar a evitar posibles conflictos.

Los padres con obligaciones de manutención, ya sea como padre con patria potestad o encargado del mantenimiento, deben estar al tanto de las leyes de manutención infantil de Misisipi para protegerse a sí mismos y prepararse para cualquier posible cambio en su situación. Al asumir los roles típicos de madres con patria potestad o padres encargados de la manutención, ambos deben conocer los distintos puntos de la ley.

Las leyes estatales y federales consideran que encargarse de la manutención infantil es una responsabilidad importante. Debido a que solo se paga el 69 % de las asignaciones de manutención infantil a nivel nacional, los gobiernos federales y estatales han redoblado brutalmente sus esfuerzos por imponer el pago de la manutención. La negativa por parte de un padre de pagar la manutención infantil puede dar lugar a una orden de retención de su salario o un castigo de hasta dos años de prisión. Sin embargo, si ese padre está desamparado y no puede pagarlo, es posible que el tribunal no le imponga una sanción.

La responsabilidad de un padre de pagar la manutención infantil es hacia el menor, no hacia el excónyuge. Por lo tanto, el cambio del estado civil de la madre o el padre o el nacimiento de un hijo de otro matrimonio, no afecta la obligación original. A su vez, un padre con patria potestad generalmente no puede negarle la visita al padre encargado de la manutención bajo ninguna circunstancia, lo que incluye pagos tardíos de la manutención.

Las responsabilidades de manutención infantil suelen finalizar cuando el menor cumple 21 años, ingresa a las fuerzas armadas, se casa, es económicamente independiente o lo adopta un tercero. Un padre puede intentar reducir el monto de los pagos de la manutención si su salario disminuye. Por el contrario, es posible que el tribunal ordene un aumento de los pagos si el salario del padre encargado de la manutención aumenta de manera considerable.

Si bien el género del padre con patria potestad está perdiendo relevancia, la mayoría de los tribunales de pleitos matrimoniales le conceden la custodia de cualquier menor a la madre, lo que trae aparejado una gran responsabilidad. El padre con patria potestad tiene la responsabilidad legal de garantizar que todos los pagos de la manutención infantil del padre encargado de la manutención beneficien al menor y no a sí mismo. Sin embargo, el tribunal o el menor, no el padre encargado de la manutención, pueden solicitar un informe acerca de cómo el padre con patria potestad utiliza los pagos.

Se pueden introducir modificaciones al acuerdo de manutención infantil solo a través del tribunal y no verbalmente entre los padres. Un padre con patria potestad puede solicitarle al tribunal que le pida más dinero al padre encargado de la manutención a medida que el menor crece, ya sea para adaptarse a la inflación o por el aumento de gastos médicos, como ortodoncia.

Si bien es importante conocer los detalles más sutiles de la ley, los padres también deben recordar sobre todo que cada uno de ellos tiene una responsabilidad moral hacia el menor. La ley reconoce que, de la misma manera en que ambos padres estuvieron involucrados en la procreación del menor, los dos deberían participar de manera activa en la manutención y cuidado de su hijo aunque estén separados.